

date du 2 novembre 1904, la note suivante : " S'agirait-il d'une tumeur cérébrale ? d'une gomme syphilitique ? "

Je remplaçai les Bromures par du Sirop de Gibert.

Le 17 novembre, aucune amélioration. La malade avait en plus de la stomatite mercurielle.

Je lui fis reprendre les Bromures en augmentant les doses, je priai en plus la malade de ne pas prendre de sel dans ses aliments.

Le 8 décembre, même état avec, en plus, mal de tête persistant sur le sommet et en arrière de la tête.

Son bras et sa jambe gauche s'aient de plus en plus faibles.

Le dynamomètre marquait 14 à la main droite et 8 à la main gauche.

Il me semblait qu'une pupille réagissait moins bien que l'autre et je demandai à M. le Docteur Foucher d'examiner ma patiente.

Voici les renseignements fournis par M. le Dr Foucher.

Cher Docteur,

Votre patiente a une acuité visuelle normale ; pas d'astigmatisme, ni d'insuffisance musculaire. Pour l'oreille le Weber est négatif quoique à droite il existe un bouchon compacte de cérumen enfoncé sur le tympan.

J'ai enlevé ce corps de délit que je vous adresse, je ne serais pas surpris si la cause du trouble pouvait être trouvée là.

Time will tell.

Votre bien dévoué,

A. A. FOUCHER.

12 décembre 1904.

Après l'intervention du Dr Foucher la malade se sentit mieux. Les étourdissements et les accidents épileptiformes disparurent.

Mais la faiblesse persistait quand même, au côté gauche.

Elle m'apprit alors qu'elle était enceinte de quatre mois. Je cessai les Bromures pour quelque temps.

Le 27 janvier 1905, elle me revenait plus mal que jamais. Elle perdait connaissance 3 à 4 fois par jour. Tout le côté gauche était engourdi.

Je la remis aux Bromures. En avril 1905 l'état restait toujours le même ou à peu près. Deux fois la nuit, elle avait eu de grandes attaques convulsives.